

El Periódico - José Coronel "El arte es mi forma de vida"

Escrito por María Angélica Rojas
viernes, 09 de febrero de 2007



José Coronel / Fotos: Wilmer Escalona

Desde que tenía 10 años, el artista venezolano José Coronel visitaba las iglesias contentamente, pero no lo hacía para rezar un Padrenuestro, sino para observar las obras de las cúpulas y los murales de diferentes maestros.

Sus primeros pasos fueron la indagación de las obras de artistas valencianos, comenzando con visitar las Casas de los Celis y luego llegar al taller de Arturo Michelena en Caracas, el cual se

encargaba de diferenciar las técnicas que implantaba cada uno de los maestros.

Con el paso de los años Coronel se convirtió en autodidacta y a su vez fue perfeccionando su técnica recibiendo clases en la escuela de "Bellas Artes", instruyéndose en dicho instituto cuatro años.

"Comencé fascinándome por las obras de Arturo Michelena, debido a la técnica que utilizaba, a través de composición de los colores, su buena factura y el plasmado del dibujo", expresó.

Desde entonces José Coronel se ha convertido en el maestro de las artes en Carabobo, el cual, se desenvuelve con los diversos tipos de técnica que conforman el arte, tales como; el dibujo, la escultura, la pintura y el trabajo digital. "El arte es mi forma de vida y toda mi vida la relaciono con el arte".

30 años de grandes esfuerzos

José Coronel ha dedicado su vida a las formas, las pinturas y todos los elementos que integran las artes plásticas para lograr las esculturas, cuadros y dibujos que se encuentran embelleciendo distintas plazas que se encuentran en el Estado y también en instituciones gubernamentales.

"Hay que trabajar muy duro para desarrollar una obra. La técnica que yo utilizo es mixta, porque no me limita a nada, tengo plena libertad para plasmar mi creatividad". El artista afirmó que ya son treinta años de lucha en que logra su objetivo primordial; exponer sus obras para que el público pueda interpretar y expresarla libremente.

La falta de cultura esclaviza un pueblo

"Estamos fuera de los alcances culturales. Aquí hay teatreros, poetas, pintores y escultores que no son tomados en cuenta por los organismos gubernamentales. Un pueblo sin cultura es un pueblo esclavo a la ignorancia", así aseguró el maestro José Coronel, quién resaltó la apatía e indiferencia de los gobernantes, en búsqueda de incentivar a las comunidades para que conozcan los trabajos de los artistas plásticos regionales y nacionales, logrando descubrir los nuevos talentos para el universo de las artes.

"Se le planteó al Gobierno Regional la necesidad de estimular a las comunidades a las actividades culturales, diseñando un museo rodante que se delegue acudir a las barriadas del Estado, donde las personas que no pueden ir a una galería, tengo acceso a visitar las obras".

Obras que embellecen a Carabobo

escrito por Especial



Escultura de Simón Bolívar,
ubicada en la plaza
de Los Guayos

Cada una de las obras de José Coronel, están ubicadas en importantes espacios de la región, en homenaje a su amplio conocimiento y talento que maneja en el mundo de las artes. Aquí le mostramos parte de su trabajo en la entidad carabobeña y fuera de nuestras fronteras, entre ellas se encuentran:

- Cuartel Paramacay Valencia con la obra "Francisco de Miranda", y Galería de Generales en alto relieve.
- Colecciones Privadas de Venezuela y Austria.
- Mural Génesis (Resina y Fibra de Vidrio) fachada de la Unidad Educativa Bello Monte.
- Medallones en relieve Arturo Michelena, Andrés Bello, Antonio José de Sucre.
- Busto Plaza los Médicos "Dr. Pérez Carreño" (La Trigaleña).
- Fundación Arawath República Dominicana.
- Gobernación de Portuguesa, Obra Pictórica "José Antonio Páez"
- Alcaldía Municipio Los Guayos Obra Pictórica "Simón Bolívar"
- Universidad de Carabobo, Facultad de Odontología.
- Universidad de Carabobo Complejo Deportivo Ciudad Universitaria.
- Universidad de Carabobo, Facultad de Ciencias y Tecnología (Facit).
- Alcaldía de San Diego, Obra Pictórica "El Libertador".
- Virgen de "La Milagrosa", escultura en bronce.
- Alcaldía Municipio Los Guayos, obra pictórica "Antonio José de Sucre".
- Alcaldía Municipio Los Guayos Monumento Ecuestre del Padre de la Patria "Simón Bolívar" (bronce).
- Alcaldía Municipio Guacara escultura de la Virgen María.

